

## *Ambiance de Béthanie*

*Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres*

Nul ne serait en peine de trouver maintes corrélations entre les **vertus d'humilité et de charité**. N'est-il pas évident que l'orgueil, pour être opposé à l'humilité, l'est également à la charité ? Aussi Notre Seigneur, parce qu'Il est charité, est-Il né dans l'humilité pour mourir dans l'humiliation.

Notre **amour pour Dieu** sera à la mesure de notre humilité. C'est qu'en effet le lien à Dieu passe par la reconnaissance du néant de la créature laissée à elle-même, mais qui a tout reçu de Dieu. L'amour véritable ne naît que dans la reconnaissance de cette dépendance, qui alors pousse à accomplir dans les moindres choses la Volonté divine, que l'on sait bienveillante.

L'humilité est encore la condition de la **charité envers le prochain**. L'apôtre est clair : « N'accordez aucune place à la vaine gloire, mais que chacun, par humilité, estime les autres supérieurs à soi » (Ph 2, 3). Seule la reconnaissance en l'autre de ce qui dépasse complètement ma propre humanité – sa vocation divine – me permet d'exercer une charité qui ne soit pas simple altruisme, mais véritable amour surnaturel, prêt à tout donner pour la gloire du Père en chacun.

Enfin la lucidité vis-à-vis de notre nature inconstante est la première des charités que nous puissions nous faire à **nous-mêmes**. La défiance de soi en lieu et place de notre suffisance si instinctive nous jettera alors dans la confiance en Dieu, tout en nous faisant éviter certaines tentations, ménager notre santé, etc.

Foyers adorateurs, puisons cette charité en celui qui est « doux et humble de Cœur », persuadés que c'est en cultivant assidûment l'humilité que nous posséderons toujours plus largement ces vertus de Foi, d'Espérance et de Charité qui nous rendent si agréables à Dieu, et dignes d'être exaucés. La valeur de notre Œuvre dépend de la vertu de ses membres !

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour deux évêques, chacun en charge d'un diocèse de France.
- Pour les séminaristes, dont plusieurs recevront la soutane ce 2 février, à Flavigny. Prions pour que ce changement d'habit corresponde à un changement profond de leur cœur, détaché du "vieil homme" pour mieux revêtir "l'homme nouveau".

Pour les pécheurs :

- Pour un couple : elle, pratiquante ; lui, non. En perdant leur fille unique, le père a perdu toute raison de vivre. Prions pour que cette terrible épreuve les éclaire sur le but de la vie : Dieu.
- Pour des frères qui se sont éloignés de la pratique religieuse depuis longtemps. Prions pour que l'exemple de leurs parents les reconduise vers Dieu.
- Pour un homme devenu renfermé et agressif. Prions pour qu'il ouvre son cœur au Dieu de miséricorde par une bonne confession.
- Pour un couple musulman ; elle seule pratique sa religion. Prions pour que Notre Dame dont l'époux porte la médaille miraculeuse, les guide sur le chemin de la conversion.
- Pour un couple à l'esprit missionnaire, cause de scandale par un profond déséquilibre en son sein. Prions pour que, se soumettant à l'ordre voulu par Dieu dans le mariage, ils soient apôtres par l'exemple avant de l'être par l'action.

## *Le mot de monsieur l'abbé*

Les trois conseils évangéliques, loin d'être l'apanage des seuls religieux, sont proposés à tous les chrétiens comme voie de perfection ; c'est qu'en effet ils sont la condition même de l'accroissement de notre union à Dieu, autrement dit des vertus théologiques. L'esprit de pauvreté favorise la vertu de foi (cf. bulletin de décembre), la pratique de l'obéissance est inséparable de l'espérance véritable (cf. bulletin de janvier), et enfin la chasteté est la condition même de la charité surnaturelle. Ce dernier point est sans doute le plus évident.

Qu'elle soit de corps à travers le respect des lois du mariage, ou de cœur à travers le détachement dans ses affections qui seul donne à l'amour son universalité, la chasteté est en effet la caractéristique de la charité. La sainte famille, à chaque instant, nous le rappelle. Du doute de saint Joseph à la perte de l'enfant Jésus au Temple, de Cana (« Femme, qu'y a-t-il entre toi et moi ? ») à la parole apparemment si dure du Christ (« Qui est ma mère, qui sont mes frères, sinon ceux qui font la volonté de mon Père ? »), tout y est détachement du cœur, car tout y est charité.

Et parce que Dieu a voulu faire de la Sainte Famille celle en qui tous les hommes prédestinés grandiraient sous le regard maternel de Marie (mère de l'Eglise) et de saint Joseph (patron de l'Eglise universelle), Il a voulu pour cette sainte famille une chasteté parfaite, unissant la "Vierge des vierges" à "Joseph très chaste". C'est nous dire combien la chasteté est le secret de la fécondité propre à la charité !

Puissent les foyers adorateurs, sans rien détruire de l'amour naturel qui les unit, le rehausser chaque jour de cette charité surnaturelle dont la force est dans la chasteté du cœur ! Là sera le secret de leur fécondité spirituelle, non seulement au sein de la famille que Dieu leur a confiée, mais également pour toute la famille (l'Eglise) à laquelle Il les a confiés.

: "Quand on aime, on n'a plus de regard pour soi, mais uniquement pour l'autre. On ne pense plus à soi, mais à l'autre. On est tellement plein de l'autre qu'il n'y a plus de place en soi pour soi. Telle est la formule de l'amour." Révérend Père de Chivré.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

**Intention de juin et décembre :** Pour cette musulmane, afin qu'elle se convertisse. Aujourd'hui baptisée, elle est mariée avec celui qui l'a convertie. Prions pour leur persévérance.

A noter

**L'intronisation du Sacré Cœur** dans le foyer implique le **renouvellement quotidien de cette consécration, en famille.** Cette notion ne semble pas acquise pour tous. C'est pourquoi l'acte ci-dessous vous est proposé; il peut être demandé au dos d'une image, pour un aspect pratique, auprès des sœurs de la Fraternité, à St Michel en Brenne.

« Cœur Sacré de Jésus, nous nous consacrons à Vous et Vous reconnaissons comme Roi et Chef de notre foyer ; bénissez notre maison, notre famille, nos entreprises ; donnez-nous d'accomplir de notre mieux tous nos devoirs, mettez entre nous la paix et la confiance ; consolez nous dans nos peines et faites que nous vous aimions chaque jour de plus en plus.

Cœur Sacré de Jésus, que votre règne arrive !

Cœur Sacré de Jésus, nous avons confiance en vous !

Cœur Sacré de Jésus, nous croyons en votre amour pour nous !

Cœur Sacré de Jésus, ayez pitié de nous, sauvez nous !

Cœur douloureux et immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous !"

## LES CORRESPONDANTS

- 31-32 - 81- 09** Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14  
49 chemin de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- 11 - 66** Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75
- 81** Castres : M Badaroux - 05 63 50 09 67
- Ile de France** : Mme Castellan - **01 46 02 21 36**  
Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 21 - 25** Dijon : Mme du Potet - 03 80 56 81 18  
Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 37** Tours : M Ribeau - 02 47 49 85 10
- 22 - 35** Saint Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
Lanvallay : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
- 50 - 14 - 61** Saint Ursin : M Denier - 02 33 61 53 95
- 79 - 16 - 86** Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
- 44 - 85 - 56** Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 13** Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 06** Cannes : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
Nice : Mme Demarville - 04 93 92 45 64
- 64 - 40** Domezain : Mme du Fayet - 05 58 90 08 03
- 65** Lourdes : Mme Ameri - 05 59 81 51 95
- 38 - 74** Grenoble : M Mouchard - 04 76 59 23 82
- 83** Toulon : Melle Blanc - 06 81 03 11 49
- 24 - 19 - 87** Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
- 59- 80** Lille : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
- 03** Broût-Vernet : M Tranchet - 04 70 58 20 42
- 34** Montpellier : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
- 49** Angers : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
- 28** Chartres : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
- 63** Clermont-Fd : M Hammer - 04 73 64 25 19
- 69** Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36

## FOYERS ADORATEURS



**Jeudi 2, vendredi 3 et samedi 4  
Février 2006**

